
“Chiedi  di  Lucia!”,  per
spezzare  l’incubo  della
violenza e dei maltrattamenti
in famiglia

Carnevale  di  Avola,  gran
finale in piazza con FMITALIA

Per completare i lavori della
“Skateplaza”  di  Fontane
Bianche,  raccolta  fondi
online
Per  riuscire  a  completare  i  lavori  della  “Skateplaza”  di
Fontane  Bianche,  i  ragazzi  della  “Siracuskate  crew”  hanno
deciso di dare vita ad una raccolta fondi online (clicca qui).
“Fontane Bianche – si legge su GoFundMe – da sempre è stato un
posto storico per tutti gli skater nazionali e internazionali
e qualche anno fa abbiamo presentato un progetto per poter
riqualificare lo spot che ormai versava in stato di degrado.
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Ad oggi i lavori sono giunti al termine però tuttavia molte
strutture,  spazi  e  pavimentazione  sono  incompleti  a  causa
dell’esaurimento dei fondi previsti. – continuano – Abbiamo
provato ad autofinanziarci – spiegano – per poter completare i
lavori ma il costo è elevato per riuscire a raggiungere i
risultati solo con le nostre risorse. Le donazioni verranno
perciò utilizzate per portare a termine il progetto nella sua
totalità.
Il completamento della Skateplaza è fondamentale per poter
dare  un  posto  adeguato  a  tutti  gli  appassionati  dello
skateboarding. In più – proseguono – giocherebbe un ruolo
fondamentale  per  l’organizzazione  di  corsi,  eventi  e
competizioni”,  concludono  i  rappresentanti  di  “Siracuskate
crew”.

Grande successo per la sagra
dei  cavati  al  Carnevale  di
Palazzolo
La giornata conclusiva del Carnevale di Palazzolo ha visto
protagonista la storica sagra dei cavati. Una giornata di sole
che ha visto piazza Giovanni Nigro gremita di visitatori,
rinnovando la tradizione.
“Tremila e passa – dichiara l’assessore Aiello – i piatti di
cavati  gratuiti  distribuiti  dal  circolo  San  Paolo,  dalla
Proloco e dal comitato di San Paolo, con in testa il parroco
Padre Marco Politini e i tanti volontari e soci. Una grande
festa di comunità che richiama tanti visitatori e che cresce
di anni in anno e diventa centrale nel ricco programma”.
La piazza è stata poi luogo per la sfilata dei giganti di
cartapesta, che hanno sfilato fino in piazza del Popolo. “Un
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evento sempre complesso- spiega Aiello – che mette insieme
carri,  carristi,  stand,  artisti,  musica,  associazioni,
gastronomia,  scuole,  in  un  mix  che  rende  il  carnevale  di
Palazzolo  unico.  Ringrazio  tutti,  dai  funzionari  comunali,
alle forze dell’ordine e i tanti volontari. Un grazie davvero
grande ai carristi, ai giovani carristi e ai loro genitori,
per una sfilata che storicamente dura da sempre ore e ore. Mi
sento di ringraziare il sindaco Salvatore Gallo e tutta la
maggioranza, per avermi accordato ancora una volta, di gestire
un  evento  così  complesso  ma  importante  per  tutti  i
palazzolesi,  che  vivono  le  feste  e  le  tradizioni  con
entusiasmo  e  passione”.

Numeri record per la 64esima
edizione  del  Carnevale  più
Stretto d’Italia
La 64esima edizione del Carnevale della Terrazza degli Iblei
si è conclusa con un martedì grasso, quello di Melilli e
Villasmundo, con numerosi ospiti dalla “Madrina del Carnevale”
Taylor  Mega  e  la  selezione  musicale  di  Dj  di  fama
internazionale  come  Molella,  Comollo  e  Fabio  Alisei.
“Il Carnevale per il nostro territorio è un tratto identitario
e culturale. Porta con sé la nostra storia, le maestranze,
tecniche di lavorazione, peculiarità e sfumature consolidate
nel  tempo.  Per  questo  vinciamo  come  comunità,  perché
rispettiamo  le  tradizioni,  con  uno  sguardo  rivolto
all’innovazione e alla freschezza tipica dei giovani che si
impegnano, con sacrificio, a dare continuità ad un’arte che ci
ha portati ad essere inseriti nella Rete dei Carnevali Storici
d’Italia  e  candidati  per  il  riconoscimento  a  Patrimonio
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immateriale Unesco” dichiara un entusiasta Sindaco di Melilli,
On. Giuseppe Carta “Ringrazio tutti coloro che con il loro
lavoro hanno permesso di fare divertire la nostra bellissima
comunità e i tanti turisti che hanno visitato la nostra città.
Grazie di cuore alla Polizia Locale, alla Protezione Civile e
alle Forze dell’Ordine, grazie ancora all’ufficio turismo e
spettacolo e a tutti i dipendenti del Comune, infine grazie
agli assessori, ai consiglieri e al comitato di Carnevale per
avere collaborato con grande impegno e dedizione. Termino i
miei ringraziamenti specificando che senza le associazioni che
realizzano  i  gruppi  in  maschera  e  i  carri  allegorici  non
esisterebbe questo fantastico Carnevale”.
Sono le parole del sindaco on. Giuseppe Carta, che ringrazia
chi c’è dietro all’organizzazione del Carnevale più Stretto
d’Italia, il quale ha fatto registrare numeri record.

Carnevale  di  Augusta,
tradizione che si rilancia
“Un grande successo di pubblico, volti, sorrisi, presenze di
ogni età. Dopo 16 anni aver riportato i nostri cittadini nelle
vie principali della.nostra città insieme a gruppi mascherati
e carri è un altro risultato raggiunto dalla amministrazione
nella direzione del.rilancio culturale turistico della nostra
Augusta.
Risultato  raggiunto  con  la  sinergia  dei  commercianti,  dei
carristi, delle associazioni di volontariato di tutte le forze
dell  ‘ordine  e  della  polizia  locale,  della  struttura  dei
settori del comune e di tutta la mia amministrazione ognuno
per le sue competenze. Siamo adesso pronti a pensare in grande
per la nostra festa del Santo Patrono”. Sono le parole del
sindaco  di  Augusta,  Giuseppe  Di  Mare,  che  commenta  la
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conclusione  del  Carnevale  2024.

Carnevale  di  Avola,
intervista ai protagonisti

Caro Voli. Codacons Sicilia,
“Abolire  l’addizionale
comunale  per  ridurre  il
costo”
Con il periodo di Pasqua in avvicinamento si rischia un nuovo
caro voli, con l’algoritmo pronto a spingere verso l’alto i
prezzi dei biglietti aerei da e per la Sicilia. Il Codacons
Sicilia  e  la  Task  Forse  Legale  Tanasi  Consumers  lanciano
allora un appello al presidente della Regione Sicilia Renato
Schifani. La richiesta è di abolire l’addizionale comunale dei
biglietti per ridurne  il costo. Lo rende noto l’avvocato
Bruno Messina, vice Presidente Regionale Codacons.
“Infatti  –  spiega  Messina  –   l’addizionale  comunale  sui
biglietti  è  una  tassa  che  in  Sicilia  pesa  6,50  euro  a
passeggero.  E  come  in  Friuli-Venezia  Giulia,  in  cui  il
Governatore Fedriga ha eliminato la tassa con una norma che,
trattandosi  di  una  Regione  a  statuto  speciale,  è  stata
inserita nella legge finanziaria del governo nazionale, anche
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in Sicilia la si potrebbe cancellare. Questo ridurrebbe il
costo dei biglietti, continua l’avvocato, e per i consumatori,
soprattutto  per  i  tanti  pendolari  che  lavorano  al  Nord,
potrebbe  rappresentare  un  grande  risparmio.  Inoltre,  la
diminuzione  dei  prezzi  avrebbe  conseguenze  favorevoli  per
l’Isola.  D’altra  parte,  i  viaggi  in  aereo  sarebbero  più
accessibili, favorendo in questo modo il turismo, e per di più
verrebbe  promosso  lo  sviluppo  economico  locale,  poiché
l’abbattimento della tassa potrebbe incoraggiare più persone a
viaggiare, portando ad un aumento delle spese per alloggi,
ristoranti  e  altre  attività  locali  nelle  destinazioni
turistiche  siciliane.  Poi,  va  considerato  che  la  tassa
aggiuntiva sui biglietti aerei può essere ritenuta una imposta
regressiva, in quanto colpisce maggiormente le persone a basso
reddito che spesso dipendono dai voli economici per viaggiare.
Peraltro, non dobbiamo dimenticare anche un altro aspetto:
rendere  i  viaggi  in  aereo  più  convenienti  potrebbe  anche
ridurre il numero degli spostamenti su strada, contribuendo
così alla diminuzione complessiva delle emissioni di carbonio.
Vorremmo che il Presidente Schifani si attivasse per abolire
l’addizionale  comunale  sui  biglietti  aerei,  perché,
nell’interesse di tutti, sarebbe un passo importante verso la
riduzione dei costi”, conclude Messina,

In Sicilia più della metà dei
nuovi  iscritti  sceglie  il
liceo. Bene anche Tecnici e
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Professionali
(cs) In Sicilia lieve flessione delle iscrizioni nei licei per
l’anno scolastico 2024-2025 che comunque sono stati scelti da
oltre uno studente su due.In leggera crescita gli iscritti al
primo  anno  negli  Istituti  Tecnici  e  negli  Istituti
Professionali.
Il 10 febbraio è scaduto il termine per le iscrizioni al primo
anno delle scuole statali primarie e secondarie di primo e
secondo grado.
Sono in totale 37.436 i nuovi iscritti alle elementari, 41.254
alle medie, 40.494 alle superiori.
Dalla sintesi elaborata dall’Ufficio Scolastico Regionale per
la Sicilia emerge che per quanto riguarda i nuovi iscritti nei
Licei,  si  è  passati  dal  63  per  cento  nell’anno
scolastico2023-2024  al  60,87  per  cento(55,63  per  cento  a
livello  nazionale)  con  una  diminuzione  di  circa  il  2  per
cento.
Sono 11.188 gli iscritti agli Istituti Tecnici, in leggera
crescita  (+1,5  per  cento)  che  passano  dal  25,9  per  cento
dell’anno  scolastico  2023-2024  al  27,63  per  cento  per  il
2024-2025 (31,66 per cento a livello nazionale). Un lieve
incremento  (+0,4  per  cento)  si  registra  anche  per  le
iscrizioni al primo anno negli Istituti Professionali (4.657),
che passano dal 11,1 per centodell’anno scolastico 2023-2024
all’attuale  11,50  per  cento  (12,72  per  cento  a  livello
nazionale).
Tra i 24.649 studenti che hanno scelto il Liceo,anche per
l’anno scolastico 2024-2025 è lo Scientifico in tutti i suoi
indirizzi quello preferito, dal 24,74 per cento.Segue il liceo
delle Scienze Umane (14,89%), lo Scientifico – opzione Scienze
Applicate (14,24%) e il Classico (13,85%).
Nella scuola secondaria di primo grado viene richiesto il
tempo prolungato (40 ore settimanali) solo dall’1,46 per cento
delle famiglie. Prevale la scelta del tempo normale (30 ore
settimanali) con il 91,07 per cento delle richieste.
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“I dati sulle iscrizioni nelle scuole superiori evidenziano
che  il  trend  di  crescita  degli  Istituti  tecnici  e
professionali  non  va  letto  come  contrapposizione  tra  le
diverse aree dell’offerta formativa siciliana,peraltro tutte
di  alto  livello,  piuttosto  come  segno  di  una  maggiore
consapevolezza nella scelta sia da parte degli studenti sia
delle  loro  famiglie”  –  dice  il  Direttore  dell’Ufficio
Scolastico Regionale per la Sicilia Giuseppe Pierro -.Scelte
che  sono  frutto  dei  percorsi  di  formazione  avviati  nelle
ultime classi del triennio delle secondarie di secondo grado
come  previsto  dalle  linee  guida  per  l’orientamento  (DM
328/2022)”.

Auteri  (Fdl):  “Fossi  io
l’assessore,  concerti  al
Teatro Greco”
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